



**Communiqué**  
**Pour diffusion immédiate**

**Semaine de prière pour l'unité des chrétiens en 2026**

**Ottawa, 16 janvier, 2026** — La [Stratégie œcuménique nationale](#) récemment lancée par la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) met l'accent sur « l'œcuménisme spirituel », défini comme « le cœur du mouvement œcuménique ». Cela inclut « la prière pour et avec les autres chrétiens, la promotion de la prière pour l'unité dans les paroisses locales, et la participation à la planification et à l'animation de célébrations interconfessionnelles pour diverses intentions, notamment celle de l'unité des chrétiens ». La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens (SPUC) est une initiative qui se déroule du 18 au 25 janvier et offre une occasion privilégiée pour de telles activités. Le thème pour 2026 est « **Il y a un seul Corps et un seul Esprit** » (Éphésiens 4, 4).

Pour 2026, les prières et les réflexions ont été préparées par le Département des relations inter-Églises de l'Église apostolique arménienne. Le [Conseil canadien des Églises](#), en collaboration avec la CECC, adapte ces ressources en tenant compte du contexte canadien. Ces ressources canadiennes sont accessibles sur un site Web dédié :

- Français : [Ressources pour la SPUC 2026 – Semaine de prière pour l'unité des chrétiens](#)
- Anglais : [2026 WPCU Resources – Week of Prayer for Christian Unity](#)

-30-

**Demandes des médias :**

Pomeline Martinoski  
Directrice des communications  
Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)  
Courriel : [communications@cccb.ca](mailto:communications@cccb.ca)  
Téléphone : 613-241-9461, poste 225